

Fecha: 13-10-2024

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Elige Vivir Sano fortalece el sistema Chile Cuida con la entrega de boccias paralímpicas a cuidadores y personas con dependencia de Pelarco**

Pág. : 6

Cm2: 470,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# Elige Vivir Sano fortalece el sistema Chile Cuida con la entrega de boccias paralímpicas a cuidadores y personas con dependencia de Pelarco

- Esta entrega de elementos deportivos inclusivos se extenderá a 4 comunas más de la Región del Maule, impulsando de esta manera la política nacional de cuidados del presidente Boric.



El Ministerio de Desarrollo Social y Familia ha enfocado su quehacer programático hacia la misión otorgada por el presidente de la República, Gabriel Boric, quien ha mandatado el reconocimiento del rol de las personas que realizan labores de cuidados, sin recibir ninguna remuneración ni apoyo a cambio y muchas veces figurando ellas mismas como las responsa-

bles directas de la integridad de aquellas personas a las que cuidan.

En consecuencia, Chile Cuida es el sistema que impulsa a la Seremi de Desarrollo Social y Familia en la Región del Maule a orientar la acción de sus programas hacia las personas cuidadoras y que reciben cuidados.

De ahí que, la seremi de Desarrollo Social y Familia en

la Región del Maule, Sandra Lastra, junto al alcalde de Pelarco, Bernardo Vásquez, visitaron el Liceo Técnico Profesional de la comuna para presenciar una emblemática muestra del Taller de Boccias Inclusivo del programa Red Local de Apoyos y Cuidados, que en la localidad trabaja con 62 usuarios; 31 personas con dependencia moderada o severa, y 31 personas cuidadoras.

El objetivo del hito fue propiciar un encuentro inclusivo entre beneficiarios del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados y niños, niñas y adolescentes para promover el deporte inclusivo y la actividad física entre los participantes y la comunidad, a través de la entrega de un set de bochas paralímpicas desde el sistema Elige Vivir Sano a la comuna.

La seremi Sandra Lastra, va-

loró la instancia y señaló que “estamos fortaleciendo este trabajo que se realiza en el programa con los usuarios, con personas que tienen problemas de movilidad y también con sus cuidadoras, de tal forma de poder entregar nuevas herramientas, de poder robustecer todo el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, otorgando, también, elementos para poder realizar actividad física”.

Por su parte, el alcalde de Pelarco, expresó su amplio agradecimiento a la oficina de la Discapacidad y a la Seremi de Desarrollo Social ya que “esto ayuda a integrar a las personas que no tienen la posibilidad muchas veces de poder tener una distracción, como lo es en este caso las bochas”.

El director del liceo de Pelarco, Dan Contreras, se refirió a la actividad como una

“oportunidad de conocer una nueva actividad, un deporte inclusivo que nos permite también abrir puertas para desarrollar habilidades que, muchas veces, estudiantes con algún tipo de discapacidad se sienten alejados, se sienten marginados por la cultura o el desconocimiento”.

Finalmente, el representante de la comunidad educativa cerró que “estos programas, yo creo, que generan una importancia que permite generar un protagonismo en las personas”.

La entrega de indumentaria deportiva paralímpica a cuidadores es parte de las acciones impulsadas por el sistema Chile Cuida y, además, Elige Vivir Sano continuará facilitando elementos deportivos en las comunas de Talca, San Clemente, Pencahue y Villa Alegre.